

## Negocios



### » Gentedetrás del Dinero | Por Mauricio Flores

mauricio.flores@razon.com.mx

↙ **Del dicho al hecho.** Esta vez hubo poco trecho: apenas Fitch Rating colocó en AAA las calificación de Pemex y su director **Emilio Lozoya** declaró la importancia de entablar asociaciones y alianzas en producción de hidrocarburos y sus derivados a fin de actualizar a la empresa mexicana en procesos globales, ayer martes el gigante petrolero Chevron -que preside **John Watson** - se manifestó dispuesto a ampliar su relación de negocios con Pemex y alinear su dirección estratégica con los lineamientos de la Reforma Energética... esa que garantiza la renta petrolera al país, digan lo que digan los "revolucionarios starbucks"